



# だいしつ子

～青少年対策西新井地区委員会だより～

編集・発行  
足立区西新井1-4-17  
電話03-3890-4331  
発行責任者 栗田泰夫  
令和元年12月15日  
第61号

青少年対策西新井地区委員会は、地域の町会・自治会・学校関係者等で構成された青少年の健全育成を目的に活動している団体です。



増上寺は、東京タワーのお膝元という立地と徳川家菩提寺のひとつということで知名度の高い観光名所ですが、山門たる三門（三解脱門）以外は戦火で焼かれ、多くの伽藍は昭和・平成期に建立されたもので、奈良・京都の寺院のような趣や風情はありませんが、それなり近代的な話というより、あえて、我々の団体に即したお話ををして下さいました。法話も伺いましたが、仏教と異なり異形を見た思いでした。法話も伺いましたが、仏教

ロノゲートを見学に行つてきました。

増上寺は、東京タワーのお膝元という立地と徳川家菩提寺のひとつということで知名度の高い観光名所ですが、山門たる三門（三解脱門）以外は戦火で焼かれ、多くの伽藍は昭和・平成期に建立されたもので、奈良・京都の寺院のような趣や風情はありませんが、それなり近代的な話というより、あえて、我々の団体に即したお話ををして下さいました。法話も伺いましたが、仏教

ロノゲートを見学に行つてきました。



クロノゲートはまさに現代の物流センターで、全国からの荷物の集荷と便別の分配が全自动でなされており、合理化の極みを見た思いです。この先栄える業種、滅ぶ業種が日々あろうと思いますが、物流だけは不滅の業種など感じ入りました。あらゆる産業で自動化、合理化、生産性向上が求められる社会がどう変わっていくのか時代についていけるのかと文字通り期待と不安が募りました。

クロノゲートはまさに現代の物流センターで、全国からの荷物の集荷と便別の分配が全自动でなされており、合理化の極みを見た思いです。この先栄える業種、滅ぶ業種が日々あろうと思いますが、物流だけは不滅の業種など感じ入りました。あらゆる産業で自動化、合理化、生産性向上が求められる社会がどう変わっていくのか時代についていけるのかと文字通り期待と不安が募りました。

研修委員会委員長 中田哲郎

## 研修委員会 日帰り研修報告



令和元年度の親と子のふれあいビーチボールバレー大会も24回目を迎えました。参加者の皆様と楽しみながら優勝を目指してもらおうと大人のチームをwinとenjoyに分けさせていただきました。今年度も45チームと多くの方々の参加をえて盛大に開催することができました。当日は好天に恵まれファミリーチームや240歳以上チーム等結果にこだわらず楽しんでいただけたのではないでしょうか。それぞれのカテゴリーにおいての成績は以下のとおりです。

優勝	準優勝	三位
小学生の部(1-4年)	NOB戦桃丸	Smile candy
小学生の部(5・6年)	strawberry girl	ぱいんあっぷる
大人winの部	NOB緑牛	NOBセンゴク
大人enjoyの部	太鼓の達人	アクアージュ
ファミリーの部	NOBコビー	グリフォン
240歳以上の部	NOB赤犬	栗原町会
		興野北町会A



開催にあたり準備の段階からご協力いただきました実行委員の方々をはじめ地区対委員、スポーツ推進委員会の方々、又会場である体育館をお借しいただきました都立足立工業高校はじめお手伝いいただいた生徒の皆様大変ありがとうございました。これからも地域の皆様の健康増進と地域社会のふれあいを目指し続けていきたいと思います。皆様のふるってのご参加をお待ちしております。



実行委員長 中田康博

## ビーチボールバレー大会